

Sr. José Ferrater Mora

-2-

26 de marzo de 1954

de Ciencias Sociales a dos años. En el cuadro general de esta disciplina habría alrededor de quince jóvenes* trabajando, con quienes sería conveniente desde luego tener seminarios y discusiones en la preparación del programa. El curso extendido a un segundo año no habría de ofrecerse hasta el año académico 1955-56, lo cual da margen a una revisión general del programa durante el próximo año académico.

En la Universidad todos le recordamos con el mayor afecto y todos le recibiremos con el mayor agrado.

Saludos cordiales de,



Jaime Benítez

★

Me refiero, desde luego, al grupo de Instructores. La matrícula total del primer año alcanza a alrededor de 1,200 estudiantes.

1-14-54.